

Terfener Gebrüder Hussl auf hoher See

Kiel – Das Segeln ist ihre Leidenschaft und führt die Gebrüder Hussl aus Terfens auf unterschiedliche Missionen. David, der Ältere, sticht heute Samstag mit seinem 49er-Steuermann Benjamin Bildstein bei der 129. Kieler Woche in die Nordsee. Ebenso wie seine Klassenkollegen Keanu Prettnner/Jakob Flach-

berger, die zuletzt vor Almere (NED) als Dritte erstmals auf ein Weltcuppodest segelten. Christoph Hussl ist aktuell Teil der Austrian Ocean Racing-Crew. Vor der abschließenden Etappe des Ocean Race VO65 Sprint nach Genua rangiert die österreichisch-italienische Besatzung auf Rang drei. (TT)



Zwei Brüder, eine Leidenschaft – Christoph (links) und David Hussl haben sich der Seglerei mit Haut und Haar verschrieben.

Foto: Dominik Matesa